
Die graue Eminenz vom Konni stellt sich vor

Beitrag von „Ina“ vom 26. September 2022, 22:28

Nein, nein ! Schlachten ? Da hätte ich was gegen. Bin ja froh für jede ordentliche Pflanze die 
unser Gewächshaus ziert.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14301-die-graue-eminenz-vom-konni-stellt-sich-
vor/&postID=122414#post122414
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